



Mission eXplore

publié le 28/09/2012

Inscrivez votre classe, avant le 26 octobre auprès du CNES

Descriptif :

Mission eXplore, une opportunité de traiter la question de la lutte contre la sédentarité et l'obésité en s'appuyant sur la thématique spatiale

Le CNES, agence spatiale française, participe à la troisième édition de « **Mission eXplore** », challenge international initialisé par la NASA.

Le **programme d'activités scientifiques et sportives** s'inspire de l'entraînement des astronautes et a déjà mis en compétition 10 000 élèves de 8 à 14 ans de dix-sept pays différents.

Mission eXplore 2012-2013

Inscrivez votre classe, avant le 26 octobre auprès du CNES par mail

« Mission eXplore » permet une approche ludique de l'**éducation à la santé**, thème abordé dans le programme du primaire et du secondaire.

Ce projet offre l'opportunité d'aborder en classe de CM1, CM2, 6e et 5e, les questions sociales de lutte contre la sédentarité et l'obésité en s'appuyant sur la thématique spatiale.

Chaque classe pourra participer au challenge, qui se déroule sur six semaines, au cours du 2ème trimestre de l'année scolaire 2012-2013.

Toutes les informations de Mission eXplore 2012-13 sont consultables sur le site du CNES [↗](#).

Vous pouvez aussi consulter le site dédié aux présentation des projets (international) [↗](#).

